

# 洗足徒然日記

こんにちは。報道委員です。

今回は体育祭です！今年度体育祭実行委員長の文章です。

私たち実行委員はずっと、「今年の体育祭は今までのものに工夫を加えて、参加する人も、見ている人も楽しめるものにしよう！」と言い続けていました。なので、今年はルールや競技の変更点が多く、選手の皆さんには迷惑をかけてしまったことも多々あったと思いますが、無事に終わることができて良かったです。

私は個人的に体育祭の雰囲気がとても好きです。いつもは厳しい先輩と、後輩の関係もほぐれ、クラスメート以外の子とも協力し、生徒、先生方、保護者の方、学校全体が一体となって盛り上がる、その日しか味わえないドキドキやわくわく、色々な感情が詰まった行事だと思うからです。そんな行事のリーダーを務められて、またいろいろな人の支えがあって今年の体育祭を成功させられて本当にうれしかったです。今年の体育祭は誰よりも楽しめた自信があります。

私の役目はもう終わってしまいましたが、今はこれからの体育祭がどのようになっていくのか、楽しみで仕方ないです。後輩の皆さんには、積極的に実行委員になって、体育祭における様々な記録をどんどん塗り替えてほしいです。

体育祭において  
入場行進

